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ABSTRAK 

 

AHMAD FALAHI. NIM: 1908205087, “ANALISIS 

KINERJA KEUANGAN BANK SYARIAH DENGAN MENGGUNAKAN 

MAQASYID SYARIAH INDEKS DAN PENGARUHNYA PADA NILAI 

PERUSAHAAN”, 2023. 

Penelian ini bertujuan mengkaji dan menganalisis kinerja keuangan bank 

syariah yang diukur dengan menggunakan maqasyid syariah indeks dan 

pengaruhnya pada nilai perusahaan. Selama ini pengukuran kinerja perbankan di 

Indonesia hanya berfokus pada perhitungan rasio keuangan, padahal pengukuran 

tersebut masih banyak kelemahannya diantaranya: pertama, membuat manajer 

bertindak secara jangka pendek dan lebih mengabaikan rencana jangka panjang. 

Kedua, mengabaikan aspek pengukuran non-keuangan dan asset tetap sehingga 

dapat memberikan pandangan yang keliru terhadap manajer perusahaan pada saat 

ini dan juga bahkan di masa mendatang. Ketiga, kinerja keuangan hanya 

didasarkan pada kinerja masa lalu sehingga tidak mampu membawa perusahaan 

untuk mencapai tujuannnya. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif serta teknik pengumpulan 

data melalui studi kepustakaan dan studi dokumentasi dengan data sekunder 

dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan perusahaan atau dokumen 

lain yang menunjang penelitian pada bank umum syariah periode 2018-2021 

dengan mengakses sumber dari website resmi bank umum syariah dan OJK. 

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak  8 (delapan) perusahaan 

bank syariah dengan metode purposive sampling. Teknik analisis yang 

digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis analisis regresi data panel dengan 

alat yang digunakan yaitu program Eviews student version edisi 12. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Berdasarkan hasil analisis 

kinerja keuangan yang diukur dengan Maqasyid Syariah Indeks dapat 

disimpulkan bahwa Bank Syariah yang memiliki kinerja yaitu BTPS menduduki 

posisi pertama dengan Raihan poin sebesar 3,469 disusul dengan BNS (0,412), 

BMS (0,341), BSB (0,317), BCAS (0,299), BJBS (0,298), BAC (0,269), dan 

terakhir BMI (0,259). (2) tidak adanya pengaruh signifikan antara kinerja 

keuangan yang diukur dengan Maqasyid Syariah Indeks terhadap nilai 

perusahaan. Selain itu, nilai Adjust R square menunjukkan nilai sebesar 0,025 

yang artinya 2,5 persen variabel Nilai Perusahaan dapat dijelaskan oleh Kinerja 

Keuangan yang diukur dengan Maqasyid syariah Indeks. Sedangkan sisanya, 

sebesar 97,5 persen dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian ini 

 
Kata kunci: Kinerja Keuangan, Maqasyid Syariah Indeks, Nilai 

Perusahaan. 
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ABSTRACT 

 

AHMAD FALAHI. NIM: 1908205087, "ANALYSIS OF FINANCIAL 

PERFORMANCE OF SHARIA BANK USING MAQASYID SYARIAH 

INDEX AND ITS INFLUENCE ON COMPANY VALUE", 2023. 

This research examines the analysis of the financial performance of 

Islamic banks as measured using the Maqasyid Syariah index and its 

influence on company value. So far, measuring banking performance in 

Indonesia has only focused on calculating financial ratios, even though this 

measurement still has many weaknesses, including: first, it makes managers 

act in the short term and ignore long-term plans. Second, ignoring aspects of 

non-financial measurement and fixed assets can give a wrong view of 

company managers now and even in the future. Third, financial performance 

is only based on past performance so it is unable to bring the company to 

achieve its goals. 

This research uses quantitative methods and data collection 

techniques through literature studies and documentation studies with 

secondary data in this research obtained from company financial reports or 

other documents that support research on sharia commercial banks for the 

2018-2021 period by accessing sources from the official websites of sharia 

commercial banks and OJK. The sample used in this research was 8 (eight) 

sharia banking companies using a purposive sampling method. The analysis 

technique used in this research is panel data regression analysis with the tool 

used, namely the Eviews student version 12 edition program. 

The results of this research show that: (1) Based on the results of the 

analysis of financial performance as measured by the Maqasyid Syariah 

Index, it can be concluded that the Sharia Bank which has performance, 

namely BTPS, is in first position with a point achievement of 3.469, followed 

by BNS (0.412), BMS (0.341), BSB (0.317), BCAS (0.299), BJBS (0.298), 

BAC (0.269), and finally BMI (0.259). (2) there is no significant influence 

between financial performance as measured by the Maqasyid Syariah Index 

on company value. Apart from that, the Adjust R square value shows a value 

of 0.025, which means that 2.5 percent of the Company Value variable can 

be explained by Financial Performance as measured by the Maqasyid Syariah 

Index. Meanwhile, the remaining 97.5 percent was influenced by other 

variables outside this research 
 

Keywords: Financial Performance, Maqasyid Syariah Index, Company 

Value. 
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 خلاصة

 

للمصرف الشرعي باستخدام مؤشر ، "تحليل الأداء المالي 1908205087احمد الفلاحي. نيم: 

2023المقاصد الشرعية وتأثيره على قيمة الشركة"،  . 

يتناول هذا البحث تحليل الأداء المالي للبنوك الإسلامية مقاسا باستخدام مؤشر المقاصد الشرعية 

وتأثيره على قيمة الشركة. حتى الآن، ركز قياس الأداء المصرفي في إندونيسيا فقط على حساب 

المالية، على الرغم من أن هذا القياس لا يزال يعاني من العديد من نقاط الضعف، بما في ذلك:  النسب

أولا، أنه يجعل المديرين يتصرفون على المدى القصير ويتجاهلون الخطط طويلة المدى. ثانياً، قد 

الشركة يؤدي تجاهل جوانب القياس غير المالي والأصول الثابتة إلى إعطاء نظرة خاطئة لمديري 

الآن وحتى في المستقبل. ثالثاً، يعتمد الأداء المالي فقط على الأداء السابق، لذا فهو غير قادر على 

 .دفع الشركة لتحقيق أهدافها

يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية وتقنيات جمع البيانات من خلال الدراسات الأدبية والدراسات 

البحث التي تم الحصول عليها من التقارير المالية للشركة أو التوثيقية مع البيانات الثانوية في هذا 

من خلال  2021-2018غيرها من الوثائق التي تدعم البحث عن البنوك التجارية الشرعية للفترة 

الوصول إلى المصادر من المواقع الرسمية للبنك. البنوك التجارية الشرعية وهيئة الخدمات المالية. 

)ثمانية( شركات مصرفية شرعية باستخدام طريقة  8في هذا البحث هي  وكانت العينة المستخدمة

العينة الهادفة. تقنية التحليل المستخدمة في هذا البحث هي تحليل انحدار البيانات باستخدام الأداة 

12الإصدار  Eviews Student المستخدمة وهي برنامج . 

تحليل الأداء المالي مقاسا بمؤشر المقاصد ( استنادا إلى نتائج 1وتظهر نتائج هذا البحث ما يلي: )

يحتل المركز الأول  ،BTPS الشرعية، يمكن الاستنتاج أن البنك الشرعي الذي يتمتع بأداء، وهو

، تليها3.469بنسبة تحقيق نقطة   BNS )0.412)، BMS )0.341)، BSB )0.317)، BCAS 

)0.299)، BJBS )0.298)، BAC )0.269)، ( لا يوجد 2(. )0.259سم )وأخيرا مؤشر كتلة الج

تأثير كبير بين الأداء المالي مقاسا بمؤشر المقاصد الشرعية على قيمة الشركة. وبصرف النظر عن 

% من متغير قيمة 2.5، مما يعني أنه يمكن تفسير 0250.قيمة  Adjust R ذلك، تظهر قيمة مربع

وفي الوقت نفسه، تأثرت نسبة الشركة من خلال الأداء المالي مقاسًا بمؤشر المقاصد الشرعية. 

 المتبقية بمتغيرات أخرى خارج هذا البحث 97.5%
 

الأداء المالي، مؤشر المقاصد الشرعية، قيمة الشركةالكلمات المفتاحية:   
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